

# 夫婦でふたり展 開催のご案内

秋も深まってまいりました。

私事で恐縮ですが年末12月21日(木)から25日(月)まで、宇治川沿い『ふりーすペーす宇治日和』さんにて、藤田佳児と瓊泉(博子)『夫婦でふたり展』を開催いたします。

佳児が2019年6月に、認知症と診断を受けてから「やりたい事」として木工を始めました。

カフェほうおうでもその年の11月には「作業工房ほうおう」がキックオフされ、現在はメンバーも増え楽しく集える場所になっている事は、とても嬉しく日々励みにして過ごしております。

今回は佳児が診断当初の設計図を書き細かい作業で作った作品から、病状から苦手になってきた事もありますが、今できる事を生かして作った作品等を写真なども交えながら展示する予定です。

瓊泉は、長年地味に続けてきている水墨画と墨彩画を展示了します。

年末の慌ただしいクリスマス時期での開催ですがカジュアルな空間ですので気軽に立ち寄っていただきて、藤田夫婦とほっこりおしゃべりなどしながら楽しんでもらえたら嬉しく思います。

色々ご多忙の事とは思いますが、よろしくお願いいいたします。

藤田佳児・瓊泉(博子)